
El Ayuntamiento de Sagunto solo hace 

inversiones patrimoniales en el núcleo saguntino 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  El concejal Guillén: «las inversiones en Sagunto son continuas pero inexistentes en El Puerto» 

MARZO 2022 

El reasfaltado continúa siendo 

deficiente en El Puerto 
    Desde IP ya denunciamos hace un par de meses lo poco que 
dura el asfalto nuevo 

                            

 

■ El concejal de Iniciativa Porteña 

recuerda una serie de inmuebles 

históricos de El Puerto, que el 

Ayuntamiento de Sagunto desistió 

de comprar teniendo la oportunidad 

de haberlo hecho, renunciando así 

a albergar servicios públicos en 

esos inmuebles o mejorar el 

entorno donde se encuentran, «El 

ejemplo más reciente lo tenemos 

en la inacabada plaza de Bilbao y 

la adecuación de su entorno. El 

alcalde de Sagunto, Darío 

Moreno puso como excusa de 

esta paralización de más de 10 

años que el Ayuntamiento estaba 

intentando comprar  una serie de     

 

años en el Casco histórico. El 

antiguo edificio de la ONCE 

valorado en 365.000 euros más 

250.000 euros previstos para su 

acondicionamiento, para ade-

cuarlo como Casal Jove. O la 

adquisición de la Casa Romeu 

por 390.000 euros. O la compra de 

un solar  para la ampliación de la 

Domus Baebia por 150.000 euros. 

O el anuncio de la compra de una 

casa para un museo de la guerra 

civil por 30.000 euros. La excusa 

que siempre arguyen de que 

existen otras prioridades        cae por 

su propio peso. Si esta fuera la 

razón no habría dinero para 

adquirir solares e inmuebles en 

uno y otro núcleo. En los últimos 

dos años la inversión patrimonial 

en El Puerto ha sido de 0 euros, 

por 935.000 en Sagunto. 

solares para ampliar la propia 

plaza pero que el SAREB se 

negaba a vender esas parcelas 

(sic). No dice el alcalde que la 

verdadera razón no es otra que el 

consistorio saguntino quiere 

prácticamente a precio de saldo 

esas parcelas. Lo que debe hacer 

el Ayuntamiento es pagar lo que 

realmente valen esas parcelas, y 

seguro que el SAREB no pone 

ningún problema en venderlas».    

Continua el edil porteño «Desgra-

ciadamente este ejemplo de la 

plaza Bilbao no es único. Tan 

solo debemos recordar lo que 

ocurrió    hace    unos   años  con  
 

la posibilidad, que no se concre-

tó finalmente, de adquirir una 

casa del barrio obrero para 

ubicar ahí un museo etnográfico. 

O lo que ha ocurrido con la Casa 

Amarilla (Casa Aznar) en la Avda.  

Mediterráneo, o la Casa Noguera. 

En ambos casos el Ayuntamiento 

tuvo la oportunidad de adquirir-

las, pero no quiso poner el dinero 

que realmente valen. Ahora exis-

te un proyecto privado para 

convertir la Casa Noguera en 

apartamentos turísticos. 

 El edil segregacionista critica que 

en el casco histórico, el Ayunta-

miento de Sagunto no pone pega 

alguna cuando de adquirir patrimo-

nio inmobiliario se trata, «Basta 

recordar las adquisiciones de 

solares e inmuebles realizadas  

en    los    dos    ó    tres últimos 

__ 

asfaltada en su totalidad». 

  Berná comenta: «Otras calles con 

mucho paso de vehículos como la 

calle San Vicente (donde se encuen-

tran el Mercadona y Consum juntos) 

fueron parcheadas y al poco tiempo 

estaba todo agujereado, incluso se 

__ 

podía apreciar hasta 3 capas de asfal-

to. Recientemente se han vuelto a 

arreglar, haciendo lo mismo en lugar 

de reasfaltar la calle completa». 

  Finaliza Pilar: «Se estarán esperando 

a asfaltarlo como se debe cuando se 

acerque la campaña electoral» 

 

Calle San Vicente que actualmente está siendo reparcheada de nuevo 

JUAN A. GUILLÉN JULIÁ (Concejal de Iniciativa Porteña) 

Estado actual de la Plaza Bilbao 

■ Desde Iniciativa Porteña Pilar 

denuncia que, «por parte del 

ayuntamiento se están acometiendo 

reparaciones en el asfalto de 

algunas calles de El Puerto, y viendo 

las obras realizadas podemos 

apreciar que el resultado es del todo 

deficiente». 

  Comenta la concejala porteña: «Algu-

nas zonas como la calle Segorbe se 

han reasfaltado como nuevas casi en 

su totalidad mientras que otras han 

sido parcheadas de muy mala forma, 

como es el caso de la entrada a El 

Puerto en la Avenida Juan de 

Austria, donde se han rellenado 

agujeros sin nivelar y ahora se han 

convertido en baches. Creo que es 

una avenida de gran importancia y 

elevado tráfico de vehículos y 

peatones como para que sea  

_______ 

PILAR BERNÁ GARCÍA  (Concejala de Iniciativa Porteña) 

Estado de la Avda. Juan de Austria 


